

# SE ANOTAN 22 MIL 164 PARA SER JUZGADOR

**#REBASANMETA**

EN EL ÚLTIMO DÍA, ASPIRANTES A JUECES,  
MAGISTRADOS Y MINISTROS ABARROTARON  
EL REGISTRO PARA CONCURSAR POR  
UN PUESTO DENTRO DEL PODER JUDICIAL

**POR MISAEL ZAVALA Y DIANA MARTÍNEZ/P4**



# SATURAN REGISTRO A ELECCIÓN

#CIERRACONVOCATORIA

AL CIERRE DE ESTA EDICIÓN SE HABÍAN REGISTRADO MÁS DE 22 MIL CIUDADANOS PARA PARTICIPAR POR UN CARGO DE JUZGADOR

POR MISAEAL ZAVALA Y DIANA MARTÍNEZ



Más de 22 mil ciudadanos respondieron a la convocatoria para participar como aspirantes en la primera elección con voto popular de ministros, jueces y magistrados del Poder Judicial.

Hasta el cierre de esta edición se habían registrado ante los Comités de Evaluación de los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, un total de 22 mil 164 ciudadanos que buscan competir por los más de 850 cargos de juzgadores en la elección del 1 de junio de 2025.

Ayer, a unas horas de que cerrara la convocatoria para los ciudadanos, el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, anunció que el Comité de Evaluación del Poder Legislativo recibió 10 mil 338 registros de personas que quieren participar en la elección de los integrantes del Poder Judicial.

Asimismo, el Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo informó que a unas horas de concluir el registro se tenían 9 mil inscripciones de personas que quieren ser jueces, ministros o magistrados.

En cuanto al Comité de Evaluación del Poder Judicial,

reportó hasta el cierre de esta edición menos registros que los otros dos comités, pues se tenían 2 mil 826 aspirantes a alguno de los cargos del Poder Judicial.

Este comité fue el único que subió en una página web los registros con nombre y cargo de elección, de las personas que entregaron sus documentos para participar en los comicios de juzgadores.

La página del Comité de Evaluación del Poder Judicial, se actualizaba cada segundo, por lo que se pudo conocer que 86 personas se registraron para competir para ministro o ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

También se registraron más de mil 483 personas para un cargo de juez o jueza de distrito; 65 para magistrados del tribunal colegiado de apelación; mil 58 para magistrados de tribunales colegiados de circuito; 76 para magistrados de salas regionales del Tribunal Electoral federal; 12 para magistrados de la Sala Superior del TEPJF y casi 46 para el tribunal de disciplina.

Cada uno de los Poderes de la Unión había fijado como

mínimo poco más de cinco mil aspirantes para ser registrados, por lo que se cumplió con creces las cifras que se contemplaban desde un inicio.

Incluso, en el último día para registrar candidaturas, el Congreso abrió más medios para inscripciones, es decir a través de tres correos electrónicos para que la ciudadanía envíe sus documentos.

Del 4 de noviembre hasta ayer 24 de noviembre a las 23:59 horas se tenía como plazo para la inscripción de aspirantes a cargos en el Poder Judicial.

Por lo que los tres comités trabajaron a marchas forzadas para recibir documentos.

Cada uno de los tres Comités deberán hacer públicos los listados con los nombres y cuántas personas se registraron para participar en la elección de ministros, jueces y magistrados el primer domingo de junio de 2025. 📌



**LO QUE SIGUE**

- Los tres comités de evaluación revisarán los documentos.
- Del 15 de diciembre al 31 de enero, los comités realizarán entrevistas.

**ÚLTIMOS PASOS**

- El 4 de febrero, límite para que los Poderes determinen a los finalistas.
- El 5 de febrero, los comités insacularán y depurarán los listados.

**PARA EL FINAL**

**12**

**DE FEBRERO, SE PREVE QUE HAYA LISTAS FINALES.**

**850**

**CARGOS ESTÁN EN ELECCIÓN.**





• **ÚLTIMO DÍA.** El presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, informó sobre las personas que buscan un cargo en la elección judicial.

